



EXÉCUTIF

La situation sanitaire, à travers les questions liées à l'amélioration des soins, à la prise en charge des patients, mais aussi à l'intensification de la stratégie vaccinale contre le Covid-19, était au centre de l'entretien accordé hier par le président Ali Bongo Ondimba à la Première ministre.

Page 3

INSALUBRITÉ

Les Forces de défense et de sécurité (FDS) sont venues en renfort des éboueurs traditionnels en vue de débarrasser Libreville des monceaux d'ordures qui la défigurent. Elles ont reçu le week-end écoulé les encouragements de leurs ministres, Lambert-Noël Matha et Michael Moussa Adamo.

Page 5

CONDAMNATION

Jugé vendredi dernier devant la Cour criminelle pour vol qualifié – il avait, armé d'un couteau, pris part en septembre 2014 à l'agression d'une femme – Ben Cordéon Nzoma, 30 ans, a été condamné à 10 ans de réclusion, dont un an avec sursis. Il lui en reste donc un et demi à purger.

Page 7

CHUL : LES PRIMES DE LA COLÈRE

NOUVEL accès de fièvre au Centre hospitalier universitaire de Libreville (CHUL) où le personnel paramédical manifestait hier son ras-le-bol devant ce qu'il considère comme un "manque de considération". Allusion à des primes de garde impayées auxquelles il faut ajouter des conditions de travail globalement difficiles. Pour autant, ce mouvement d'humeur – qui pourrait s'étendre – n'a, pour l'heure, pas entraîné de paralysie des services. **Page 2**



POUR MOI QUOI...

Qui tire profit des situations nées de la guerre des prix entre concurrents ? Le consommateur évidemment...

Les Gabonais ont exulté lorsque le gouvernement a annoncé, il y a peu, l'ouverture du marché de la distribution d'eau et d'électricité. Maintenant, c'est au tour des transports aériens de suivre le même mouvement. Le prix du billet d'avion Libreville-Paris aurait, dit-on, baissé de moitié...

Au Gabon, on est heureux de cette bonne nouvelle. Pour ceux qui savent la profondeur des rapports "particuliers" existant entre la France et ses anciennes colonies d'Afrique. Malgré nos fâcheries, Paris, c'est un peu chez nous. Ces liens séculaires reposent sur la culture, l'économie, les sciences, la politique, etc. C'est pourquoi, on se sent un peu chez nous sur les bords de la Seine. Mais, avec les prix des billets qui ne sont plus accessibles à tous, Paris est devenue interdite, plus lointaine. Sauf aux mêmes nantis. Alors que le billet Paris-New York, Ottawa, San Francisco, Rio de Janeiro, coûte à quelques euros près celui de Nantes-Perpignan. Mais, la concurrence est arrivée et a démontré qu'il est possible de baisser les tarifs. De façon significative. Et voilà Air France qui faisait la loi dans notre ciel obligée de suivre le mouvement. Dommage que ce soit en lui forçant la main...

Aux Compagnies aériennes africaines de suivre le mouvement. En faisant des efforts, elles permettront aux Africains de mieux se connaître et se comprendre quoi.

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit